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「感恩報謝」(１学年だより)
かん おん ほう しや

恩をありがたく思い、その恩に報いることです。
「感謝」のもとになった言葉といわれています。

残暑厳しい中での運動会練習は、熱中症予防と感染症予防に配慮しながらでしたが、全ての競
技に夢中になって取り組むことができました。本番も１日順延したおかげで、グラウンドコンデ
ィションも良く、涼しい天候にも恵まれて、無事に時間通りに全種目を演技することができまし
た。
また今回は、学年種目をソーシャルディスタンスに配慮して競技できる内容に変更しましたが、

心を合わせて大玉を運ぶことで、例年以上にクラスの仲間と協力することの大切さを学ぶことが
できたようです。保護者の皆様には、後片付けまでお世話になりました。

１－１ 植木 結華
私が運動会で頑張ったことは障害走です。練習の時

は説明だけで実際に走らなかったので不安でしたが、
１位をとることができました。クラスで頑張ったこと
は、大玉運びと全員リレーです。大玉運びは落として
しまったときに責めないで、みんなでどうしたら落と
さないで運べるのかアドバイスを出しながら応援でき
ました。全員リレーでは、みんなで協力しながら頑張
れたと思います。優勝はできませんでしたが、勝ち負
け関係なく楽しむことができ、前よりも絆を深めるこ
とができたと思います。

１－１ 髙木 海斗
僕が頑張ったことは全員リレーです。練習の時には

リードをどれくらいとればよいのかと考えて走った
り、バトンパスのミスをしないように集中して練習に
取り組んだりしました。
係活動も、先生の話をよく聞いて取り組みました。

クラスで頑張ったことは大玉運びです。最初は上手に
できませんでしたが、どうすれば上手にできるかなど
色々考え、たくさん練習しました。練習を通して、ク
ラスがどんどんまとまって、とても良い運動会になっ
たなと感じました。

１－２ 岡島 佳宏
僕はコロナ感染症予防の関係で、新しい様式の運動

会を経験しました。競技種目を減らして、午前中だけ
の開催になり、少し寂しいところもありましたが、僕
の中ではとても楽しくできた運動会になりました。
特に楽しかったのは、全員リレーです。クラスの友

達と協力して、結果は２位になることができました。
今回の運動会を通して、友達と協力することの大切

さを学ぶことができました。これからの学校行事では、
この体験を生かしていきたいと思います。

１－２ 松本 瑠莉
私が運動会での一番の思い出は、全員リレーです。

リレーの本番では、みんなが一つになり、全員が全力
で走りきったと思います。練習の時よりもバトンパス
が上手にでき、楽しめたと思います。
さらに、２、３年生のようにバトンパスが上手にな

るように頑張っていきたいです。
感染予防のために短縮した運動会でしたが、２組の

みんなの心が一つになり、とても楽しい運動会になっ
たと思います。

【２組】

【１組】



１０月２３日(金)に「ひがし野祭」が開催されます。今年度は感染予防のために、非公開となりますが、
合唱コンクールに向けて生徒は熱心に練習に励んでいます。各クラスで指揮者、伴奏者、パートリーダー
を中心に、朝・昼・放課後と校内に歌声が響いています。１年生は、初めての経験ということで、本番の
雰囲気に慣れるために２日(金)と１２日(月)に学年内でプレ発表会を行う予定です。

１組 Unlimited ２組 マイバラード ３組 大切なもの ４組 笑顔を忘れてしまった君に
指揮 前川諒太 指揮 菅愛奈美 指揮 濱﨑愛斗 指揮 後明春輝
伴奏 大島悠希 伴奏 入江徠太 伴奏 栁田耕基 伴奏 楢府千夏

１日(木) 腎臓検診一次 内科検診13:30
３日(土) 芳賀地区音楽祭代替発表会(井頭公園)※翌日予備日 英検一次
５日(月) 中間テスト(理・英・国)部活中止 下校16:10
６日(火) 中間テスト(社・数)部活中止 B日課 生徒下校13:10 SC来校日
７日(水) 3年修学旅行(～9日) 1.2年朝会 短縮日課 部活中止 下校15:40 安全点検

１３日(火) SC来校日 生徒集会(放課後)
１４日(水) 短縮日課 3年朝会 職員会議 下校15:40
１９日(月) ひがし野祭準備週(～22) 短縮日課 部活中止
２０日(火) 弁当の日 携帯スマホなしの日 いじめアンケート SC来校日
２３日(金) ひがし野祭
２６日(月) 後期時間割開始 短縮日課 下校17:00 二者面談 3年三者面談
２７日(火) 短縮日課 二者面談 3年三者面談 郡市駅伝競走大会
２８日(水) 全校朝会 短縮日課 下校15:40 現職教育 部活中止
２９日(木) 短縮日課 二者面談 3年三者面談 郡市駅伝競走大会(予備日)
３０日(金) 短縮日課 二者面談 3年三者面談

１－３ 加藤 瑠希也
中学校での初めての運動会はとても楽しかったで

す。なぜなら、クラスのみんなで力を合わせて、最後
まで取り組むことができたからです。
勝負に勝ち負けはつきものですが、勝敗を気にせず、

クラス全員がそろってみんなが笑顔でできました。全
員リレーも選抜リレーも３位でとても悔しかったので
すが、大玉運びでは２位になり満足しています。総合
成績は、２位と１０点差の３位で悔しかったです。
この後の学校行事は、１位を狙いたいと思います。

１－３ ブルファ トゥリース
私は、今回の運動会で心に残っていることが２つあ

ります。
１つ目は、大玉運びで２位になったことです。練習

の時は、あまり良い結果ではありませんでした。しか
し、みんなであきらめずにやりきったので、本番では
良い結果につながったと思いました。
２つ目は、優勝はできませんでしたが、みんな笑顔

でいたことです。私は３組は良いクラスなんだなあと、
あらためて思いました。

１－４ 五十嵐 秋葉
今回の運動会は、感染予防のため、午前中のみとな

ってしまいましたが、２、３年生の運動会に対する熱
い思いを感じ、１年生も、団体種目や全員リレーなど
の練習に励みました。その結果、本番で全て出し切れ
た運動会だったと思います。
４組のみんなは、バトンの受け渡しや、ボール運び

のコツをみんなで教え合い、「みんなが楽しめる運動
会」を作れたと思います。こういった伝統は、この先
も受け継いでいって欲しいと思います。

１－４ 福田 琥斗朗
僕は、運動会を通してクラスの団結力や絆が深まっ

たような気がします。
まず、みんなで運動会を楽しんで、真剣に取り組む

ことができました。４組は、大玉運びを中心に練習し
ました。その大玉運びでは、１位を取れて目標タイム
としていた３分台を達成することができました。全員
リレーも１位を取れて、総合優勝できました。
今回の運動会の経験を生かし、合唱コンクールでも

本気で取り組みたいと思います。

【３組】

【４組】


